
 
神奈川県立金沢支援学校における学校運営協議会開催結果 

 

 本校の学校運営協議会を下記のとおり開催した。 

 

審 議 会 等 名 称 神奈川県立金沢支援学校における第２回学校運営協議会 

開 催 日 時 令和５年 10 月 25 日（水） 

開 催 場 所 会議室 

（ 役 職 名 ） 

出 席 者 

令和５年度金沢支援学校 学校運営協議会委員７名（本校校長を含む） 

令和５年度金沢支援学校 学校運営協議会事務局教職員８名 

次回開催予定日 令和６年２月 14 日（水）予定 

問 い 合 わ せ 先 
金沢支援学校 副校長 坂梨 尚美 

電話 045-770-0456    Fax 045-775-4121 

下 欄 に 掲 載 

す る も の 
議事録 

議事概要とした

理由 
 

審議(会議)経過 

内 容：令和５年度金沢支援学校 学校運営協議会委員７名から、学校

目標中間報告及び次期４年間の学校教育計画作成（案）について、ご意

見をいただきました。 

１ 学校目標中間報告 

２ 次期４年間（Ｒ６年度～Ｒ９年度）の学校教育計画作成について 

 

会 議 資 料 

・令和５年度第２回学校運営協議会・学校評価部会開催要項 

・令和５年度学校評価報告書中間評価 

・中間評価説明用スライド資料 

・次期４年間の学校教育目標設定について（案） 

・シーサイド金沢第 32 号 

・学校だより 第 193 号 

・タウンニュース（ＨＰより印刷配付） 

 「県立金沢支援学校 新杉田駅で作品展示 シーサイドラインと連携」 

・後援会 リーフレット（案）  

 

【ご意見ご質問】 

・「身につけたい力の内容表」について、作るだけでなく、使ってみて

作ってよかったと思えるようにならないといけない。 

・「ＩＣＴ機器の活用」について、使うことが目的にならないように。

子どもにどういう力をつけたいかが大事である。  

・地域の活動自体がコロナ前に随分戻ってきている。地域の行事は土日

が多いが、もっと金沢支援学校も参加してほしい。 

・非常時のトイレについて、学校のトイレが一つも使えなくなった時ど



うするか、想定しておいた方が良いのではないか。12 月に地域で防災

の講演会があるので参加してはどうか。 

 また、避難時に屋上への上がり方が分からない教員もいるのではない

か。校外にいるときに避難が必要であれば、金沢シーサイドタウン内

団地の階段を昇ることも可能である。 

・シーサイドライン作品展示の記事を紹介。金沢支援学校ののぼりなど

があれば、もっと知ってもらえるのではないか。  

・学校目標について、先生たちの総意で作っていってほしい。 

以上 

 

 


